

Le Premier ministre déplore l'incendie au chantier naval de Granma



La Havane, 13 juillet (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a déploré aujourd'hui la survenance d'un grave incendie qui s'est déclaré tôt ce matin dans l'entrepôt de produits chimiques du chantier naval Astilleros del Golfo de Manzanillo, dans la province orientale de Granma.

Nous suivons le rétablissement des pompiers blessés dans l'incendie, a déclaré Marrero sur son compte Twitter.

L'incendie, qui a été éteint jeudi vers 8h20, s'est déclaré après 5 heures du matin dans l'entrepôt de résine de l'entreprise, où se trouvaient plus d'une centaine de réservoirs de ce produit chimique et des conteneurs contenant d'autres composés utilisés dans la fabrication de bateaux.

Les cinq blessés reçoivent des soins spécialisés à l'hôpital clinique, chirurgical et universitaire Celia Sánchez Manduley.

Selon le rapport médical, quatre d'entre eux restent en observation, avec des blessures mineures, et l'un d'entre eux se trouve dans un état grave, mais sans danger pour sa vie, avec des brûlures au visage et aux membres supérieurs et inférieurs. (Source: AIN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328310-le-premier-ministre-deplo-re-l-incendie-au-chantier-naval-de-granma>



Radio Habana Cuba